



Gobernador Regional fiscaliza obras en la comuna de Padre Hurtado

Description

El Gobernador Regional Metropolitano, Claudio Orrego, visitó la comuna de Padre Hurtado con el fin de fiscalizar las obras de inversión realizadas por el Gobierno Regional.

Para ello, junto a su alcalde, Felipe Muñoz, recorrieron los importantes proyectos de la Plaza de los Maitenes y el de Televigilancia, iniciativa en materia de seguridad comunal de gran envergadura.

Ambos compromisos asumidos por el Gobernador, proyectos que se encuentran en ejecución y desarrollando, Orrego señaló: “un gran adelanto lo realizado en la plaza Los Maitenes y el gran centro de seguridad integral que representa una inversión de más de 3 mil millones de pesos” sin dejar de recordar el penoso asesinato del menor Anthony el año 2023 agregó el Gobernador.

Debemos señalar que este mega-proyecto de seguridad que, incluye un moderno centro de control, cámaras de seguridad, drones, botones de alerta, entre otros adelantos tecnológicos, será inaugurado en el mes de marzo del presente año con la presencia de las más altas autoridades regionales, de la provincia y la comuna, junto a los vecinos y vecinas de Padre Hurtado.

Estamos recuperando la ciudad para las personas. Lo que antes era un eriazó, lleno de rucos, foco de inseguridad y de miedo; hoy es un lugar de encuentro que recibe a los vecinos de [#PadreHurtado](#). Gracias a la colaboración entre el [@Gob_Santiago](#) y el municipio de Padre Hurtado...

pic.twitter.com/oEPGRsKcaP

— Claudio Orrego L. (@Orrego) [January 29, 2025](#)

El Maipo

Date Created

Enero 2025